

# *La Bolivie réaffirme sa lutte pour la liberté, la souveraineté et la justice sociale*

---



La Havane, 7 août, (RHC)- Le président Luis Arce a souligné ce dimanche la décision inébranlable de son gouvernement de lutter pour la souveraineté de la Bolivie et la justice sociale.

Dans son discours à la nation à l'occasion du 198e anniversaire de l'indépendance, le président Luis Arce a évoqué les exploits des héros latino-américains et rappelé que l'unité de l'Amérique Latine et des Caraïbes a été décisive pour l'émancipation de l'ensemble du continent américain et pour la naissance de la Bolivie.

"Jamais on ne s'est autant battu et mieux que pendant les luttes pour l'indépendance, jamais nous n'avons été aussi unis et rassemblés autour d'un idéal commun que pendant cette période héroïque", a-t-il insisté.

À cet égard, il a averti avec insistance que l'ALBA, l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, la CELAC, la Communauté des États d'Amérique Latine et des Caraïbes, le MERCOSUR, le Marché commun du Sud et l'UNASUR, l'Union des nations sud-américaines, sont aujourd'hui les héritiers de cet esprit.

Dans son discours de presque une heure, le président Luis Arce a assuré que, face à un changement d'ère mondial, la Bolivie rejoindra le groupe des Brics (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud).

"L'émergence de blocs commerciaux tels que les Brics permet aujourd'hui aux nations d'accéder aux marchés internationaux sans avoir à compromettre un iota de leur dignité", a déclaré le président.

Le 31 juillet, la Bolivie a officialisé son désir d'adhérer aux Brics et le président Arce doit participer au Sommet de ce bloc de pays émergents du 22 au 24 août, à Johannesburg, en Afrique du Sud.

Dans son discours, le président Arce a également réaffirmé que l'objectif de la Bolivie est de consolider "l'intégration pour l'émancipation et non l'intégration subordonnée".

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/330672-la-bolivie-reaffirme-sa-lutte-pour-la-liberte-la-souverainete-et-la-justice-sociale>



**Radio Habana Cuba**